



LA DELEGACIÓN DEL MAYOR HOMENAJEÓ A DOS ABUELOS DE LA CIUDAD EN LA CELEBRACIÓN DÍA DEL ABUELO

El acto, que se celebró en el Palacio Municipal Castillo de Luna, contó con la afluencia y respaldo de numerosos mayores de la localidad

La Delegación municipal del Mayor celebraba el pasado viernes día 24 de julio el Día del Abuelo, con un programa de actos en el que como cada año participaron numerosos mayores de la localidad.

Las actividades comenzaban a las diez y media de la mañana con una misa que se llevaba a cabo en la parroquia Nuestra Señora de la O, y a la que siguió el tradicional acto que organiza la Delegación del Mayor en el salón de actos del Palacio Municipal Castillo de Luna, con motivo de la festividad de San Joaquín y Santa Ana “Abuelos de Jesús”.

Tal y como viene siendo habitual, la Delegación del Mayor del Ayuntamiento roteño quiso homenajear a dos de los abuelos de la localidad más longevos, con un reconocimiento que en esta ocasión recayó sobre Carmen Caballero Martín Niño, de 98 años, y Juan Caballero Pacheco, de 96 años de edad.

El acto, que contó con la presencia del delegado del Mayor, Francisco Martín Bejarano, de la primera teniente de alcalde, María Eva Corrales Caballero, así como de la presidenta de la Junta de Mayores, Josefa Pérez, comenzó con la proyección de reportajes en los que se plasmaba parte de la trayectoria vital de estos abuelos.

A continuación, el delegado del Mayor felicitó a los dos abuelos homenajeados destacando la lucha que ha marcado sus vidas, sobre todo en las difíciles décadas que les tocó vivir sobre los años 40. De la misma forma, quiso subrayar la “sabiduría y la cultura” de la que son portadores estos abuelos, que suponen un importante referente para sus familias y para sus nietos.

Por su parte, la primera teniente de alcalde agradeció a todos los mayores que año tras año llenan el salón de actos en esta cita anual y dan de esta forma relevancia a este acto, a través del cual se quiere destacar la importancia de nuestros mayores que son un referente y el tesoro más importante de las familias. Para finalizar, Eva Corrales felicitó a los abuelos homenajeados, y por extensión a todos los abuelos de la localidad en su día.

El acto continuó con la emotiva entrega a Carmen Caballero Martín Niño y a Juan Caballero Pacheco de una metopa en recuerdo de este homenaje que les ofreció la primera teniente de alcalde, así como de un marco de plata con la imagen de los dos abuelos y una copia del video proyectado, que les entregó el delegado del Mayor, y un ramo de flores que les dio la presidenta de la Junta de Mayores.

Tras este homenaje, todos los asistentes tuvieron la oportunidad de seguir celebrando el Día del Abuelo con la actuación de la rondalla “Melodía” y del coro del Mayor “Ganas de vivir”.

Rota, 28 de julio de 2009

GABINETE DE PRENSA

Tif: 956 846173 – Fax: 956840200

E-mail: gabineteprensa@aytorota.es www.aytorota.es